



## Änderungsantrag

der Fraktion der FDP

### Änderungsantrag zu "Veränderte Lage, veränderte Herausforderungen" (Drucksache 20/413)

Der Landtag wolle beschließen:

Am Ende vom ersten Absatz wird folgende Ergänzung eingefügt:

"Vor diesem Hintergrund sind grundrechtseinschränkende Eingriffe nicht länger begründbar."

In der Aufzählung von Absatz 6 wird der Punkt:

"Da erwartbar ist, dass auch die Maskenpflicht im ÖPNV zeitnah verändert wird oder ausläuft, soll die Landesregierung in Austausch mit den anderen Bundesländern treten, um nach Möglichkeit einheitliche und pragmatische Vorgehen zu entwickeln."

wie folgt neugefasst:

- "Die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske im öffentlichen Personennahverkehr zu beenden und anstelle dieser "Maskenpflicht" eine Empfehlung zum Tragen eines medizinischen Mund-Nasenschutzes auszusprechen."

Dr. Heiner Garg

Und Fraktion